

WM-Bronze für Diemke/Timofeeva

- Allgemeines

Es war irgendwie eine besondere Weltmeisterschaft in der neuen Siegerlandhalle von Siegen. 21 Paare aus der ganzen Welt waren zur Weltmeisterschaft der Professionals über 10 Tänzen gekommen.

Nach zwei Tagen und 40 Tänzen wurden die WM-Medaillen vergeben. Wobei die Reihenfolge bei der Siegerehrung aus Sicht der Zuschauer und der anwesenden Experten eine andere gewesen wäre.

Sergej Diemke/Katerina Timafeeva, die Titelverteidiger aus Berlin, erhielten die bronzene WM-Medaille des Jahres 2008.

Die Deutschen Meister hatten wieder einmal ein hervorragendes Turnier über alle zehn Tänze getanzt und begeisterten die Zuschauer.

Die Vize-Europameister und deutschen Vize-Meister, Boris Rohne/Madeleine Epler (Leipzig), wurden von den elf Wertungsrichtern nicht in den Standardfinals gesehen und konnten somit einzig noch Platz 5 in der Gesamtwertung erreichen.(TS)

Finale:

1. Gherman Mustuc / Iveta Lukosiute (USA)
2. Alexander Berezin / Victoria Rudkovskaya (Russland)
3. Sergej Diemke / Katerina Timofeeva (Deutschland)
4. Anton Koukarenko / Alena Koukarenko (USA)
5. Boris Rohne / Madeleine Epler (Deutschland)
6. Toshiharu Naritake / Sayuri Nobemoto (Japan)

19.05.2008 11:17 von Frank Foelske